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総会規模の拡大＝組織の拡大、新しい体制、更なる発展・・・ 

 

21世紀最初の総会は3月3日、4日に東京水道橋弓町クラブにて開催されました。 

過去に例のない30名をこえる参加者が

あり、弓町クラブの会議室も少々手狭に

感じる雰囲気のなか、議事が進められま

した。 

冒頭の古見理事長の挨拶で、組織の

規模の拡大、著しい技術レベル向上の中、

各都道府県協会の運営にどういう変化が

見られ、どういう工夫をしているのか？と

の問いかけにより、総会は始まりました。 

参加者増に加えて、女性の参加者が

前回の1名から4名に増加しました。全体

の割合からするとまだまだ、少数派ですが、

増加したこと自体は喜ばしいことですね。 

 

各県は今．．． 

総会中話題に上った、各県の状況の中から、キーワードをランダムに提起します。 

 

（１）財政問題 

やはり、財政問題が一番でしょうか。東京のような組織上の問題を抱えている協会や値上げ問題、試合代、

会費徴収方法など、問題はさまざまですが、お金にまつわる問題は多かれ、少なかれあるようです。 

 

（２）運営 

中心メンバーがしばらく、忙しかったので・・・運営が難しくなったという群馬や、専従交替で再スタートという

京都など、中心メンバーにまつわる苦労もいろいろ。 

 

（３）加入者減・増 

全国テニス協全体で言えば、増加傾向ですが、運営・管理などの絡みもあり、減少することもあるようです。 

 

（４）大会参加者減・増 

愛知のようにシングルスで顕著に現象や、京都のように加入者増でも、参加者減との話もあります。一過性

のものか見極める必要あり？  

また、試合のキャンセルに関する是非論も各県さまざま。 

 

（５）インターネット 

インターネットで情報配信している県、検討している県がでてきています。試合の受付や、さらに一歩進めて

ビジュアルなテニス指導を検討しているという頼もしい東京からの参加者の意見もありました。 

第 16 回 定期総会開催  

 
託す人と託される人～新旧理事長～ 
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一方で、北海道もとうとうFAXを導入しましたよとの報告!!! 地域格

差か??? m(..)m 

 

（６）石川方式 

石川県楠木さんの久々登場で、石川方式の試合運営方法が紹介

されました。トーナメントではありません。総当りでもありません。不思

議なリーグ戦で、一見総当りのように見せかけていて、対戦しない相

手がいます。あたった、あたっていないという問題より、試合数を公平

にするという精神が貫かれています。ラッキー賞や残念賞など、まず、

試合を楽しむ・・・という姿勢が重要ということでしょうね。 

 

スポーツ祭典・ベテラン大会・・・ 

京都の報告。8ゲームプロセット＆コンソレーション方式の定着など

が確認されました。また、今年開催される和歌山の準備状況が報告

されています。詳細には夏の理事会で決定されます。 

第三回ベテランテニス大会の申込状況と参加者増の取り組みの要請がありました。第四回は福岡での開催

と、第五回は当初の大阪案を改め、リゾート地を中心の検討をすることが報告されました。 

 

テニスリーダー制度施行 

認定について修正後、4月から新体制

に移行することが承認されました。詳細は

前号までの関連記事を参照のこと。 

 

新体制～村田体制に… 

古見理事長、二谷副理事長が勇退。村

田体制に。副理事長のポストに兼任で今村

さんが。退任の西本さんに代わり、同じ京都

から、豊福が加わりました。古見、二谷さん

は、それぞれ、常任理事、顧問として今後も

新体制をサポートしていくことになりました。 

 

役 職 氏 名 備 考 役 職 氏 名 備 考 

理事長 村田 博     
副理事長 今村 登  副理事長 ―  
事務局長 永谷 祐一  技術部長 田中 靖久  
競技部長 今村 登 兼任 機関紙部長 豊福 英雄  
常任理事 古見 一雄 リーダー登録センター 顧問 二谷 敏  

会計監査 ―  会計監査 ―  

 

各府県より選出された理事は以下の通り。 

都道府県 理 事 都道府県 理 事 都道府県 理 事 都道府県 理 事 
北海道 春木 敏広 宮城 桜井 達郎 群馬 長谷田 直之 埼玉 鈴木祐一 
千葉 吉田 茂行 東京 土井 淑子 神奈川 林 荘二 石川 楠 英介 
静岡 大石 博之 愛知 小椋 巌 三重 岩附 豊治 滋賀 山本 敬治 

京都 景山 真一 大阪 置田 康典 兵庫 安川 修 和歌山 堀 孝 
高知 野口 和一 福岡 三原 哲文     

 

 
石川県 楠木です 

今年の全国大会は私たちにお任せ! 和歌山代議員団！ 
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参加者の言葉～一人でも多くの女性の参加を待ってま～す 最終章!?～ 大阪 大寺さん 

 

「一人でも多くの女性の参加を待ってま～す。」 

そんなメッセージを全国の仲間に伝えたのは、も

う2年前になります。私の願いを聞いていただいて(？)、

今年の総会は一挙に女性が４人になりました。私は、

大阪の理事を２年間させていただきましたが、この

にぎやかな総会を最後に、この度、後任の置田さん

と交替させていただくことになりました。 

 全国の理事の皆さん、本当にありがとうございま

した。 

 全国理事会では、テニス協会に取り組む皆さんの

姿勢から多くのことを学ぶことができました。最初はお手伝い気分で大阪の協会に関わった私の意識は、

全国理事会の経験によって大きく変わりました。顔を会わすのは、年２回の会議の時だけなのに、ずっと

昔から友人のような感じで参加させていただくことができました。言葉では言い尽くせないほど、たくさ

んのものを得ることができました。 

この経験を協会活動に生かすことができないままでごめんなさい。でも、経験させていただいたことを

大切にしていきたいと思います！！」 

 

 

懇親会後の集合写真 
 

 

 

北海道  4 月 28 日第 14 回北海道テニス協会定期総会にて、「交流テニス会」同時企画。先着順 48 名の文

字。 3-5 時が総会、5-9 時が交流テニス、そして、そのあとの懇親会でのうまいビールかな??? 

 

◆ 各地からの便り 

 

中央が大寺さん 
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東京  総会案内、テニスキャンプ案内（GW 開催）が届きました。テニスキャンプはビデ

オクリニックにバーベキューパーティだそうです。あいも変わらず編集者はバーベキューと

いう言葉に反応してしまいます。でも、忘れてはいません、総会！新世紀の東京の活動

も楽しみにしています。東京はインターネットへの取り組みも積極的ですね。 

 

板橋  SITP ランキング保持者の多いこと多いこと。男女ともに軽く300 名をこえる。管

理するだけでも大変だと思いますが、ならんだ、ランキングの中に自分の名前を見つけた

らうれしいのでしょうね。ご苦労かとは思いますが、今後も頑張ってください。 
 

神奈川  PLAY TIMESは2 号続けて元中級の福田さんの復活の一言（二言？）。ガット

張替えで心機一転、テニスの感触が戻ってきたとのこと。たかがガット、されどガットです。福田さん、二桁参加

を目指して頑張ってください。 
 

石川  スポーツ連盟の活動、全国スポーツ祭典の趣旨、（いい意味で・・・）しっかりぶちあげてある都道府県

テニス協の機関紙をはじめて私は読みました。徹底させておくべきことは徹底させていお

くべきです。機関紙、前述の試合内容の話。どれをとっても、ユニークそうで、実はスポー

ツ連盟の本道を行く、石川県です。 

 

京都  総会で新体制が承認され、新しい年度がスタートしました。先日は第一回のスタ

ッフ会議も開催されましたが、今までに無く???白熱、長時間に及ぶものになりました。場

所が場所だったからという噂もありますが・・・。でも、次から次へと試合､行事が目白押し

です。坂本さん、渡辺さんはじめ、皆々様、頑張ってまいりましょう！  
 

兵庫   前号各地の便りにて「武庫川新春ロードレース」の接待とは ???と書きましたと

ころ、「テニスをする仲間 No.10」にて、寒風吹きすさぶ中、大会参加者にポラリスエットを

作って配るという、接待の様子が記載されています。味にうるさい参加者のクレームに苦労する様子が伝わっ

てきます。ポカリスエットの粉をといたときの味ってなかなかうまくいかないんですよね。今度は本番のテニスの

運営で頑張ってください。 

 

 
今年も京都で全テ協通信を担当することになりました。内部での体制は変わりました。わかっていたはずで

すが、いきなり、発行遅れでつまづいてしまいました。 
前回の総会で要望がありましたので、B5 からA4 に紙面を変更しました。時期尚早などのご意見の方もいら

っしゃることと思います。また、ご意見などいただければ、幸いです。その他、紙面に関する要望などいただけま

したら、できるかりぎ、とりいれて、次の紙面づくりに役立てていこうと思っておりますのでよろしくお願いします。 
編集作業には加わっていたもののまだ、右も左も分からぬ状態で作業を進めております。今後ともよろしくお

願いします。 
少々、かたい話になりましたが・・・ 
先日、子供と近所の公園で遊んでいたところ、雲行きが怪しくなってきました。そのとき、「げろげろ、げろげろ

っ」とカエルの声が・・・。カエルにもいろいろいるだろうし、まだ、雨の季節ではないと思いながら、子供より、テニ

スの心配をするおとうさんでした。長文 m(..)m 
ぷく 

◆ 編集後記 


